

**町内設置の防火用器具について**

町内には防火用ホースを5ヶ所に配備しています。さる3月25日、備え付けの防火用ホース5本と、ホース先端金具3本が盗難に遭う事件が発生しました。緊急時の不備をなくすため補充・修理の手配をしておりましたが、このほど取替修理が完了し、緊急時の対応が可能となりました。(経費77,280円)



**東日本大震災に対する義援金について**

今年度総会で、東日本大震災に対し義援金をお送りすることを決定いたしておりましたが、5月10日に山陽新聞事業団窓口へ現金を持参し、復興に役立てていただくことにしました。(5/11 山陽新聞掲載、義援金50,000円)

**町内の動き**

**白鬚宮秋祭りについて**

平成23年度の「白鬚宮秋まつり」は、当町内が担当町内会になっています。今後境内の清掃・庭木の剪定・しめ縄(小物)・土俵作り等の作業があります。その時期がまいましたらお知らせいたしますのでご協力をお願いいたします。

**田中野田案内板リニューアルについて**

町内2ヶ所(湖南中学校校門横と同電バス田中野田停留所横)に設置している案内板が、台風や自動車の接触で破損しご迷惑をかけていましたが、この度、最新の情報(平成23年2月現在)を掲載した案内板に付け替えを終えました。(経費285,600円)



子ども会育成会活動に関わって33年。私が初めて加入した頃は、町内では子ども会には全員が加入していました。

運動会・お祭り・球技大会など楽しい毎日でした。私は、子ども会活動は家族(親子)のコミュニケーションの場で、共通の話題ができ、また、子どもの成長の時期を地域の皆様と一緒に過ごせるという、大変良い活動だと思っています。

我家も3人の子どもの「田中野田子ども会」にお世話になりました。30歳を過ぎ、県外・国外にて頑張っています。その子供からの「お父さんありがとう!いつも一緒にいてくれたから」に勇気づけられて頑張っています。

「子ども会」は、同じ地域に住む子どもたちの会です。学校だけでは得られない、いろいろな年齢の子どもたちと遊び、家族や地域の大人たちと共にさ

まざまな体験をすることができます。子ども会は子どもたちが交流する場ではありますが、いろいろな人のつながり、スポーツ・交流活動などで得た感動は「本物の感動」として味わうことができます。

共に生きる人間として、より大切なルールやマナーも学ぶことにもなると思っていますので、加入されていない方は、活動にご理解をいただき加入されることを願っています。

町内会をはじめ、地域団体の皆様には、次世代を担う子どもたちが生き生きと地域の中で過ごし、たくさんの方に見守られて安全で安心して成長できるように、「地域の子供たちは地域の宝」を合言葉に、地域で子どもたちを育てる為に、より一層のご理解ご支援をいただけますようによろしくお願い致します。

**子ども会とともに**

岡山市子ども会 育成連絡協議会  
B地区長 安本 末廣

**談笑**

■わが町内で自慢できるもの。それは、才能豊かな人材が豊富であること、また、伝統ある夏まつり、秋まつり、田中町内で行なう親善グランドゴルフ、電子町内会、ふれあい節、あんぜんかんしん見守隊、子ども会、作業、グランドゴルフ愛好会等々ある中で、特に誇れるものは、行き届いた管理がなされている公園のすばらしさである。■町内には田中の公園があるが、どの公園も清潔整頓に溢れ、快適な環境が維持されている。近郊町内の各公園と比べてもその差は歴然である。ゴミ・雑草はほとんど皆無であり、トイレや生垣・樹木等も適期に管理されている。こういった気持ちよい公園が町内にあることを本当に誇りに思う。■この度、全国

「みどりの愛護」功労者表彰を受けたことは衆目の認めるところである。今回受賞の対象になったのは「岡山公園愛護委員会」であるが、他の3公園を代表して受賞されたものと言っている町内のどの公園が対象になってもおかしくない立派な公園である。■こんな恵まれた公園があるのは、田中からさき細かに管理していたたい、各公園の愛護委員会の皆さんのご努力によるものであるとともに、各公園ともボランティアで熱心に公園美化に励んでくれている人がいることを忘れてはならない。人の見えないところで日夜を問わず頑張ってくれている貴方に、この紙面をお借りし、お礼を申し上げます。(OS)